



Communiqué de presse

7 février : On met la gomme pour le retrait de la réforme des retraites

Les personnels du ministère de la Culture toujours mobilisés



État des lieux à 13h

En ce mardi 7 février, jour de fermeture hebdomadaire de divers musées nationaux, les assemblées générales se sont réunies ce matin sur les différents sites du ministère de la Culture à Paris comme en province. Les personnels ont voté la grève et se mobilisent. Ils exigent le retrait de la réforme.

Plusieurs musées, monuments et services publics culturels sont aujourd'hui fermés : Musée Picasso, site des mégalithes de Locmariaquer, la tour Pey-Berland, l'abri de Cap-Blanc, la crypte de la cathédrale de Bourges, le Panthéon, l'Arc de Triomphe, les remparts de Carcassonne, Bibliothèque de l'institut national d'histoire de l'art,

D'autres établissements sont partiellement fermés avec divers tarifs décidés par leurs directions : Musée d'Orsay (Gratuit), Bibliothèque nationale de France

Rien ne justifie une réforme aussi injuste et brutale.

**Le gouvernement doit entendre le rejet massif de ce projet
et le retirer.**

Paris, le 7 février 2023